



Exsecretarios, exgobernadores y '*chapulines*' llegarán al Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Desde exsecretarios de Estado, pasando por dirigentes partidistas, exgobernadores y, por supuesto, '*chapulines*' que solo brincarán de una cámara a otra, estos serán algunos de los rostros que llegarán al Senado a partir de primero de septiembre y a los que les tocará votar el Plan C del presidente López Obrador. El que se perfila para coordinar la bancada de Morena y, con ello, presidir uno de los órganos de Gobierno: la Junta de Coordinación Política es el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Quien también llegan al Senado sin haber hecho nada, ni siquiera haber entregado buenos resultados electorales

son los actuales presidentes del PAN, Marko Cortés, y del PRI, **Alejandro Moreno**, quien salta de su curul en San Lázaro a un escaño para amarrar salario y fuero por seis años más.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qRtP_UOLZW4JNzXe?e=qpegOn